

# RESTAURANTE



Restaurante Eiffel es un restaurante humilde, modesto y acogedor. No es un restaurante lujoso ni el mejor de Madrid, pero ha conseguido posicionarse entre los restaurantes mejor valorados de Madrid y ganar el premio a la excelencia TripAdvisor 4 años consecutivos.



La apariencia inicial del local no deja de ser la de un bar de barrio sin más pretensiones que la de servir cerveza, vermouths o vinos pero hay que entrar a su restaurante para sentir un cambio radical en estas expectativas.



Eiffel fue fundado por Segundo Giménez en la década de los 70 y en la actualidad su viuda y sus hijos Mayte y Miguel Ángel (Antiguos alumnos de la escuela

de Hostelería) regentan el local con el mismo entusiasmo que cuando desde niños ayudaban a su padre.

Eiffel define su cocina como casera y tradicional, pero sus platos lucen más vanguardia y diseño que sus dos primeros calificativos, merece la pena conocerlo.

[www.CenasMagicas.es](http://www.CenasMagicas.es)

\* C/ SESEÑA 18 \* 28024 MADRID [reservas@CenasMagicas.es](mailto:reservas@CenasMagicas.es)

*\*extracto de la crítica sobre Eiffel en [www.Gastrologia.com](http://www.Gastrologia.com)*